

LE MOT DU CAPITAINE



Archers, je vous salue,

Un grand merci d'avoir participé en premier lieu au Bouquet Provincial et de revenir maintenant pour le Championnat de France Beursault.

Cette année, une première :

Remise des récompenses du Bouquet Provincial et récompenses du Championnat de France le même jour.

Je suis fier de vous accueillir pour le championnat de France Beursault 2024. C'est une institution à Saint Maximin car il y a eu des champions de France en individuel et par équipe dans les années 1950.

Si nous avons pu organiser le Bouquet provincial et le Championnat de France Beursault, je dois reconnaître que c'est grâce à certains Membres de La Ronde du Beauvaisis ainsi qu'aux Membres de la Commission « Valeurs et Traditions »

Comme je l'ai déjà dit dans mon discours du bouquet, il faut garder les traditions mais il faut savoir les faire évoluer comme cette année, avec les deux tirs demandés (un qualificatif déclaré à la Fédération et le tir du bouquet).

Merci à tous les participants et principalement à tous les bénévoles car sans leur aide, nous n'y serions peut-être pas parvenus.

Je souhaite que cette journée soit pour vous très agréable et riche de récompenses.

Jean PETIT, Capitaine